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枚方一中ＰＴＡ運営委員会だより 
令和５年３月３日発行 

枚方市立第一中学校 PTA 

会長 藤安 里華 

校長 棧敷  勝 

第３号 

ＰＴＡ会員の皆様には１年間ご協力いただきまして、誠にありがとうございました。思い起こせば昨年４

月にＰＴＡ会長に立候補がなくクジ引きにて会長を務めさせていただくことになり、会長に選任されたとき

は私に務まるか不安を抱えている中、皆様方のご理解・ご協力により任期を終えようとしています。 

この１年間のＰＴＡ活動をとおして、生徒たちの成長を見守りながら様々なことを勉強させていただき、

私自身も成長した１年でした。 

１年間という短い間でしたが、校長先生を始め、先生方、委員を務めていただいた方々、保護者の皆様、

支えてくださり本当にありがとうございました。今後も生徒や皆様方のご活躍を願っております。 

この１年もコロナ禍ではありましたが、体育祭や文化祭、３年生の修学旅行、１・２年生の校外学習等、

これまで変更を余儀なくされていた各行事がほぼ予定どおり行え、特に文化祭では合唱が行えたことに安堵

しております。ＰＴＡ役員の方々におかれましては、各行事における運営にご協力いただくとともに、体育

祭における水分の提供や学校内の環境整備などにご尽力いただき、誠にありがとうございました。 

生徒たちは、各行事に全力を出し、みんなと一緒に取り組む楽しさを実感しているのではないかと思いま

す。３年生の総合発表会、２年生のキャリアアッププロジェクト、１年生の職業調べにおいては、よく調べ、

まとめ、プレゼンテーション資料を作成し、元気に発表できていました。本当によく頑張っており、感心し

ています。これらは、保護者の方々の本校教育活動へのご理解・ご支援のおかげと感謝申し上げます。これ

から進学・進級となっていきますが、各々のステージでさらに力を発揮していって欲しいです。 

教職員一同、生徒たちが進学・進級に向け、良いスタートを切ることができるよう、後押ししてまいりま

すので、より一層のご支援をよろしくお願いいたします。 

【１年生】 

進路学習の一環といて、「職業調べ」に取り組みました。タブレットの keynote などを活用して、調べた

内容をまとめ、１人３分間発表することを目標にしました。これまでもクラス内での発表は何度か経験して

いますが、クラスの枠を超えた発表は初めてだったので、いつもとは違う緊張感がありました。 

３月には学級や学年の絆を深めることを目的とした、学級委員プレゼンツによる「ミニ運動会」を実施予

定です。学年の全員が楽しめるものになることを期待しています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 報告事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 令和５年度ＰＴＡ本部役員の選任について 

  令和５年度の本部役員について下表のとおり立候補者が選出され、運営委員会にて承認されましたので

報告します。 

 

役 職 氏  名 

会 長 大村 顕一郎 

副会長 堀  信人 

副会長 澤田 晶子 

書 記 久保 悦子 

会 計 三宅 武史 

 

【2年生】 

３学期に行うキャリアアッププロジェクトに向けて、２学期終わりから準備を始めました。プレゼンテー

ション力UPのために外部の方を招いて講義をしていただいたり、SDGｓについてゲームを通して考えを深

めるなどをしました。キャリアアッププロジェクトでは企業７社に来てもらい、それぞれのブースに分かれ、

企業から出されたミッションを解決するために２日間奮闘しました。それぞれ班ごとに自分たちの企画書を

作り、発表を行い、ブースの中から代表を決め、代表者は体育館で発表をおこないました。どのチームも想

像を超えるアイデアを生み出し、大変刺激的な取り組みとなりました。３月には体育委員を中心に学年レク

を企画しています。 

【3年生】 

卒業に向けてクラスが授業などで集中力を高めており、活発に活動しています。その一方で、受験への不

安が重なり体調不良という形で体に表れて、保健室で休憩する生徒もいます。学年教師で話を聞きながら、

不安が和らぐように対応している状況です。卒業に向けた取り組みも行い、3 学期の総合では自分の将来を

表現したドリームマップの作製・発表を行いました。2 年生の時よりもさらに具体的に将来を考える力が身

についており、その成長ぶりに学年教師も感激しています。いよいよ 3月１０日に公立受験を控え、緊張も

高まってきています。受験当日の過ごし方をシミュレーションすることで少しでも緊張を和らげるよう、生

徒たちにはお話しています。卒業式では自信を持って次のステージへと進んでいけるように最後まで生徒た

ちとともに歩んでいこうと思いますので、よろしくお願いいたします。最後になりましたが、3 年間第一中

学校の教育方針にご理解・ご協力いただき本当にありがとうございました。3 学年教師一同心より感謝申し

上げます。 

【生活指導】 

 防寒着のルール改正から約 4 カ月が経ちました。自分たちの学校は自分たちでつくるという意識のもとル

ール改正を行い、先日さらにそのルールを微調整し、新ルールとして制度化しました。今後防寒着について

は現行のルールを継承し、問題点があればまたブラッシュアップを図っていきたいと考えています。 

 今年度、リサイクルの体操服や制服の無料配布を行いました。来年度も卒業生からの寄付があれば継続し

て行っていきたいと思います。 

 通年の体操服登校についても今年度よりルール改正があり、来年度以降もこの形を継続していくつもりで

す。 



 

 

  

ＰＴＡ各委員会 活動報告・活動予定 

12～３月行事報告 

【本部】 

12/３  運営委員会  12/16 中学校部会 12/22 一中校区パトロール 

１/16  中学校給食委員会  １/18  中学校部会  ２/２ 学校保健委員会 

２/15  中学校部会  ２/18  運営委員会  ２/21  枚方市学校給食会役員会 

２/25  一中校区地域教育協議会  ３/４ 引継会  ３/24  中学校部会  ● 随時、各種協議 

【第１・２学年委員会】 

１２/３ 運営委員会  １/２１ ベルマーク集計のお手伝い  ４/２２ 引継会 

【第３学年委員会】 

１２/３ 運営委員会  １２/１０ 学年委員会  ２/１８ 卒業記念 DVD視聴会 

１２月～２月 卒業式花束、卒業記念品、DVD打合せ  ３/４ 引継会  ３/１４ 卒業式にて花束贈呈 

【環境整備委員会】 

12/3 運営委員会  １/１ 花壇の植替え日程打合せ １/１２ 業者に花の発注 

２/１８ 花壇の植替整備  ３/４  引継会  ３/１３ 卒業式用プランター装花準備 

３/１４ 卒業式用プランター装花撤収、花壇へ植替整備 

【生活指導委員会】 

12/3  運営委員会  12/22 一中校区パトロール  ３/４ 引継会 

【広報委員会】 

12/3 運営委員会  ３/４ 引継会 

中学校 行事報告・行事予定 

3/6 ３年生を送る会  3/10 公立高校一般入試  3/14 卒業式（１・２年生は家庭学習） 

3/16 ２年生学年レク  3/17 １年生学年レク  3/2４ 修了式   

４/７ 入学式  ４/１０ 始業式 


